

El tratamiento quirúrgico de las fracturas se enseña en el Poniente

Enfermeros han participado en un curso práctico sobre los dispositivos que se emplean para la fijación de las fracturas

:: M. A. D.

EL EJIDO. Estar a la última y entrenado para enfrentarse en cualquier momento a una situación en la que el paciente tenga una fractura. Éste ha sido tan sólo uno de los fines que perseguía el curso 'Técnica de los dispositivos de fijación de las fracturas. Una visión práctica', puesto en marcha en el Hospital de Poniente y acreditado por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía.

Desarrollado íntegramente e impartido por los propios facultativos especialistas en Traumatología, un grupo compuesto por una veintena de profesionales de Enfermería del Hospital de Poniente han ampliado su formación en cirugía ortopédica y traumatológica.

Los participantes han tenido la oportunidad de conocer, siempre de forma práctica, el instrumental y las técnicas propias de esta especialidad. Tal y como han señalado desde la Delegación de Salud de la Junta de Andalucía, se trata de «actualizar y ampliar la formación de los profesionales de Enfermería que desarrollan su labor en el bloque quirúrgico del Hospital de Poniente, un área en la que se precisa un conocimiento claro y práctico del



Profesionales de Enfermería junto con el director de la unidad de Traumatología, Miguel Díaz. :: IDEAL

instrumental utilizado en cada intervención quirúrgica».

El programa de contenidos del curso ha incluido aspectos como el tratamiento quirúrgico de las fracturas, los principios y técnicas básicas de la osteosíntesis, el uso adecuado del instrumental y los implantes o las técnicas quirúrgicas para la estabilización de fracturas, entre otros. A lo largo de las 20 horas de formación lectiva, los alumnos se han familiarizado con instrumentos como los tornillos, clavos y placas empleados en el tratamiento de las fracturas, así como con las distintas técnicas y proce-

dimientos a través de los que se aplican.

La metodología de las sesiones formativas ha sido eminentemente práctica. Los alumnos han participado en sesiones organizadas con grupos reducidos, donde se han aplicado los conocimientos teóricos, empleando el mismo material usado habitualmente en quirófano.

Asimismo, el curso 'Técnica de los dispositivos de fijación de las fracturas. Una visión práctica', ha incluido la realización de varios talleres, en los que han ido rotando todos los participantes y durante los cuales se han llevado a cabo si-

mulaciones de distintas intervenciones quirúrgicas como la fijación externa de muñeca, el enclavado intramedular de tibia y fémur o el uso de tornillos, clavos y placas para la fijación de fracturas.

Los alumnos, una vez concluido el curso, han mostrado su satisfacción, por lo que el área de Formación del Hospital de Poniente estudia el establecimiento de una edición anual, que permita la actualización y el reciclaje de los profesionales de Enfermería que se incorporan cada año al bloque quirúrgico de la Empresa Pública Hospital de Poniente.

EN BREVE

Asistencia gratuita de abogados a la mujer

CHARLA DEL CMIM

:: M. A. D. Bajo el título 'La asistencia jurídica gratuita en los procedimientos ante el Juzgado de Violencia sobre la mujer' se ha celebrado en El Ejido una charla informativa. En la reunión se han tratado temas como la intervención letrada especializada en violencia sobre la mujer, la forma de interponer denuncias, el funcionamiento del turno de oficio y la actividad ante el Juzgado de Violencia. Además, ha contado con un debate dirigido por dos abogadas.

Segundo módulo del curso de cocina

DESDE HOY

:: M. A. D. Una veintena de mujeres de Pampanico, del barrio de las Cien Viviendas, realizan desde hoy martes un curso avanzado de cocina puesto en marcha por la concejalía de Transformación Social del Ayuntamiento de El Ejido. Se trata de un taller que trata de ampliar las destrezas en la cocina de las participantes y que incluye como novedad la perfección. En el mismo aprenderán a realizar postres, ensaladas y entremeses con mayor complejidad.

'Nino Bravo. El Musical' cambia su actuación

SERÁ EL 1 DE MAYO

:: M. A. D. El espectáculo 'Nino Bravo. El Musical', incluido en la programación cultural de la temporada, cambia el día de su puesta en escena en El Ejido. En lugar del 17 de abril como se había previsto en un primer momento, la cita tendrá lugar el 1 de mayo en el Teatro Auditorio. Tendrá dos pases, uno a las 19.30 horas y el otro a las 22 horas. Las entradas pueden adquirirse en el área de Cultura ejidense.

Desde el Hospital de Poniente se estudia establecer una edición anual de este curso

1 MILLÓN

8

DE PLAZAS

VIAJA EN ABRIL-MAYO

RYANAIR

€

POR TRAYECTO
INCLUYE TASAS E IMPUESTOS

Reservas hasta el 16.03.10. Sujeto a disponibilidad. Sujeto a términos y condiciones, visita Ryanair.com para más información. La tarifa no incluye recargos ni costes opcionales.